

## A2.1 – SOLUCIONES - SOY DEPENDIENTA

Hoy voy a hablar sobre mi trabajo. Soy dependienta en una tienda de ropa. Me encargo de hacer pedidos a los proveedores. Mis proveedores son extranjeros. Generalmente pedimos la ropa a India y a China, porque los precios son muy bajos. La ropa tarda mucho en llegar a España. Por eso tengo que pedir el género con mucha antelación. Cuando llega la ropa a la tienda, reviso si todo está correcto. Si hay algún error, tengo que reclamar o devolver la ropa. Después ponemos las etiquetas con el precio y las tallas para ponerlas a la venta. Una vez que están etiquetadas, las sacamos a la tienda y las colocamos y ordenamos en las estanterías.

Cuando la gente viene a la tienda a comprar, desordena mucho la ropa, y a menudo nos pregunta si tenemos alguna prenda en otra talla. Las dependientas debemos ser muy educadas y amables con las clientas, y siempre tenemos que ofrecerles ayuda. Generalmente, una dependienta suele estar en los probadores, así evitamos las colas y la gente no tiene que esperar tanto. Por eso debemos contar el número de prendas de cada cliente. Además, cada prenda lleva una alarma, y así las clientas no pueden llevarse o robar la ropa. Si la meten en su bolso, suena la alarma cuando salen de la tienda.

Hay ropa de muchos tipos. Algunas prendas son muy aburridas, en general, las de estilo clásico, me resultan muy tristes, casi siempre son de colores grises y beige. Otras, en cambio, tienen muchos colores, y son informales y divertidas. La moda es fascinante. A mí me gusta mucho. Desde pequeña, sueño con ser modelo. Ahora también, pero creo, que no va a hacerse realidad mi sueño. Pero me gusta trabajar en la tienda. Me visto muy elegante cada día, me maquillo, me relaciono con gente, me divierto con mis compañeras, y además, obtengo descuentos especiales en la ropa. Sin embargo, también trabajamos muy duro. Constantemente tenemos que cargar muchas cajas de ropa, subirlas y bajarlas del almacén a la tienda, realizar devoluciones, tenemos que realizar campañas publicitarias. Por eso, realizamos ofertas y descuentos en épocas de rebajas. A la gente le gusta mucho comprar más barato. A veces, compra cosas que no necesita. Pero para nosotras, es un caos. Es bueno porque se vende más, y facturamos más en la caja. Pero en la tienda hay demasiada gente Y además dudo que el consumo de ropa sea bueno para el medio ambiente. Y esto es un tema importante, y me preocupa mucho.